

Premier marché de Noël des Fermiers de Kerveno à Colpo !



Dimanche 26 novembre, de 14h à 18h, les Fermiers de Kerveno vous proposent leur premier marché de Noël ! Venez rencontrer les fermiers et découvrir les produits de la ferme : farines, pâtes, jus de pomme, laine cardée ou feutrée, céramiques, grès, porcelaines... Mais aussi les productions des artisans et producteurs invités : confection, miel, pain d'épice, foie gras et terrines, bière... Un moment convivial à passer en famille à la ferme et préparer les fêtes de fin d'année.

RDV au lieu dit Kerveno à Colpo à partir de 14h. Vous pourrez vous y procurer les produits de la ferme, qui regroupe une ferme à laine, des agriculteurs meuniers / pastiers, une céramiste et une pépiniériste. D'autres producteurs et artisans sont également invités : Heloïse Levieux, (tapissière d'ameublement qui se consacre à la valorisation du feutre de laine), Camille (paysan boulanger), l'Abeille de Lanvaux (apiculteurs), la Ferme de Kerdroguen (volailles et foie gras), la Brasserie l'Eclaircie (bières), Bourgeons d'ici (pépinière), Rue de feltre (vêtements en feutre de laine et orge torréfié).

Ce sera l'occasion de préparer les cadeaux de Noël avec de bons et beaux produits locaux, tout en passant un moment de découverte et de convivialité. Pour l'occasion une buvette et un petite restauration seront proposés. En cas de pluie, pas d'inquiétude, le marché se déroulera à l'abri.

C'est quoi , c'est qui les Fermiers de Kerveno ?

C'est dans une ancienne ferme en polyculture élevage, au lieu dit Kerveno à Colpo, en bordure de Saint Jean Brévelay, que se trouve désormais une forme de tiers lieu rural et agricole. En effet, depuis 2021 s'y déploie un projet multi-activités, composé de différentes structures, réunies au sein du collectif « Les fermiers de Kerveno ». Leur ambition, redonner vie au lieu, réhabiliter les bâtiments existants et y développer leurs activités économiques et leurs emplois, dans la coopération et la bonne humeur.

Les activités présentent à la ferme

- **La Ferme à laine**, créée par Enora Palvadeau où elle carde et feutre la laine. Après plusieurs mois d'installation et de réglages, l'ancienne carde à laine et ses nombreux rouages tournent et permettent enfin de valoriser la laine sous forme de nappes cardées, laine aiguilletée, plaques de feutre qui permettent de fabriquer semelles isolantes, couvertures, plaids et écharpes...

- Jean-Michel Roho et Louis Raviart, ont créé la SAS **Graines de Malice**, sous la marque de farine Epi Breizh. Ils ont posé leur moulin à la ferme et y produisent de la farine de blé tendre, de blé noir, mais aussi des pâtes et ont de nombreux autres projets (autres farines, huile, graines...). En parallèle, Jean-Michel cultive les terres de Kerveno pour y produire les céréales destinées à la meunerie, tandis que Louis cultive les terres de sa ferme à Plumergat.

- **Sandrine Lanoë** y a installé son atelier de céramique. Elle y réalise des objets du quotidien en grès et en porcelaine. A la recherche des belles matières, elle récolte argiles sauvages et rebuts de carrières sur les paysages bretons, pour concocter des poteries avec poésie. Dans une démarche d'interrogation sur l'origines de nos objets, la production évolue au fil des saisons et en fonction des ressources disponibles...

- La pépinière **Skawenn**, projet mené par Catherine Dumoulié qui projette de s'installer à la ferme d'ici la fin de l'année 2023 pour y produire des plants de fruitiers et plants du bocage, destinées à la vente aux particuliers et aux collectivités.

Contact : Jean-Michel Roho / 06 62 69 88 50 / jmroho@gmail.com